

一関出張所管内にも冬のたより!!

今年も北上川などにサケが帰ってきています。サケの遡上は、例年10月から11月にかけて海から産卵のために故郷の川に帰ってきます。一関出張所管内では、北上川や磐井川などで見られるほか、上流の盛岡市内の北上川や中津川でも見られます。

また、遡上の時期と一緒に一関遊水地や磐井川では沢山の白鳥の飛来も見られ、冬の足音が聞こえます。



一関市花泉町日形の北上川でサケ見られます!!



第1遊水地に白鳥が見られます!!

(写真提供: NPO法人北上川サポート協会)

工事による 交通規制のお知らせ

磐井川管理用通路工事に伴う市道取付工事のため、下記のとおり通行止めとなる場合があります。

- 箇所: 一関市狐禅寺字田谷下 地内
- 期間: 平成25年12月1日～平成26年3月25日
- 時間: 8:30～17:00

通行止箇所

工事期間中は、何かとご不便、ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

なお、通行止めによる工事を行う場合は、あらかじめ「予告看板」等によりお知らせしますので、ご協力をお願いいたします。

◆◆編集後記◆◆これからの時期は、雪が降り通勤に時間がかかり、車で通勤される方はいつも以上に運転に注意が必要になってきます。時間にゆとりをもち安全運転に心がけて下さい。(よ)